
Pressemitteilung

Mittwoch, 19. Februar 2020

Nächster Sirenen-Probearm in allen Bedburger Stadtteilen am 5. März 2020

Die Stadt Bedburg weist darauf hin, dass der nächste Probelauf für die Sirenen im Bedburger Stadtgebiet am Donnerstag, dem **5. März 2020 um 10:00 Uhr** stattfindet. Mit dem Probearm wird die Funktionsfähigkeit der Sirenen getestet, mit denen die Bevölkerung zu jeder Zeit bei einem Notfall gewarnt werden.

Es werden folgende Sirenensignale nacheinander ausgelöst:

Dauerton:



Dauer: 1 Minute

Bedeutung: Entwarnung

Heulton:



Dauer: 1 Minute

Bedeutung: Bevölkerungsalarm

Verhaltenshinweise im Falle einer Gefahrenlage:

- Ruhe bewahren
- Gebäude/Wohnung aufsuchen
- Türen und Fenster schließen
- Radio einschalten (WDR 2, Frequenz 100,4 Mhz)
- Anweisungen abwarten
- Nachbarn informieren
- **Den Notruf bitte nur im Notfall wählen!**

Dauerton:



Dauer: 1 Minute

Bedeutung: Entwarnung

Bei der Sirenenprobe wird ebenfalls eine Information über die Notfall-Informationen- und Nachrichten-App des Bundes, kurz **Warn-App NINA**, erfolgen. Über die App werden wichtige Warnmeldungen des Bevölkerungsschutzes für unterschiedliche Gefahrenlagen, wie beispielsweise bei einer Gefahrstoffausbreitung oder einem Großbrand, für den aktuellen Standort verbreitet.

Bei Rückfragen

Stadt Bedburg

Fachdienst 7 - Öffentlichkeitsarbeit, Stadtmarketing, Tourismus

Laura Berndt

Am Rathaus 1, 50181 Bedburg

l.berndt@bedburg.de * T: +49 2272 402 126 * www.bedburg.de